

Desazón en La Paz tras el asesinato de Emilio Elizalde

Por: Eduardo Muñoz

La Paz, Méx.- Incertidumbre y desazón permean en el ámbito político de este municipio tras el asesinato del líder de la organización Unidos por el Pueblo (UPP), Emilio Elizalde de Servín, ocurrida el domingo pasado en la madrugada a unos metros de su domicilio, ubicado en las afueras del municipio de Texcoco.

De acuerdo con reportes de la policía, el cuerpo de Emilio Elizalde quedó boca arriba y con dos disparos de arma de fuego en la espalda. El hombre estaba tirado con los brazos extendidos junto a su camioneta color gris oscuro, placas de circulación XAG-243-C.

Al momento de la agresión, ocurrida en las primeras horas del domingo pasado, el líder de la UPP vestía pantalón de mezclilla azul marino, camisa blanca y traía sandalias tipo huarache color café.

Cabe señalar que en junio de 2022, Elizalde Servín fue internado en un nosocomio de Texcoco luego de recibir tres impactos de

arma de fuego en el abdomen, resultado de un presunto atentado que se registró en la colonia Carlos Hank González de La Paz. Un año después, en el mes de julio de 2023, simpatizantes de Unidos por el Pueblo y para el Pueblo bloquearon la carretera federal México Texcoco para exigir la liberación de Elizalde, luego de una supuesta aprehensión realizada por presuntos elementos de la Fiscalía de Justicia del Estado de México.

Una de las últimas apariciones del hoy occiso fue a inicios del presente año, cuando en una videograbación presentó a un grupo de autodefensa comunitaria para respaldar a los vecinos de las colonias Carlos Hank González y partes cerriles de Lomas de San Sebastián.

En el ámbito político la opinión generalizada estima que Emilio Elizalde tenía problemas de orden legal por la posesión de predios en las partes altas del municipio, aunque no se descartan otras hipótesis que incluso podrían involucrar cuestiones sentimentales.



Si eres candidata a una
diputación local, presidencia
municipal, sindicatura o regiduría
en este proceso electoral 2024,

¡intégrate a la
Red de Candidatas!



RED DE
CANDIDATAS

— amcee —
ESTADO DE MÉXICO

Inscríbete
aquí



Exige MC esclarecer ataque a su candidato a edil de Amanalco

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- Luego de la agresión contra el aspirante de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia Municipal de Amanalco de Becerra, Arturo Lara de la Cruz, su partido exige el pronto esclarecimiento de dicho ataque y dar con los responsables de tan cobarde acto.

A través de un comunicado, el senador y Coordinador estatal de Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda Hernández, señaló que de igual forma, se hace un llamado a las autoridades del Estado de México, para que con su trabajo, garanticen un proceso electoral en paz para los ciudadanos y den seguridad para todos los candidatos y candidatas de todas las expresiones políticas.

Mientras, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informó que

se atendió un llamado sobre la agresión contra el aspirante de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia Municipal de Amanalco de Becerra.

Arturo Lara de la Cruz, fue agredido en su domicilio la madrugada de este martes, por lo que de inmediato se auxilió. Y fue trasladado de emergencia a un hospital.

Cabe contextualizar, que Movimiento Ciudadano, hace 3 años, ganó la alcaldía de Amanalco, pero como se siglo para mujer, el ex síndico Miguel Lara, hermano del hoy candidato, dejó su lugar a la actual alcaldesa, quien tras triunfar en los comicios se sumó a Morena.

La presidencia municipal fue tomada, y hubo un acuerdo político entre ambos partidos, y el mes de enero pasado, el ex síndico fue asesinado, hermano del ahora candidato que fue agredido la madrugada de este martes.

